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                                                                                      Rauris, am 25. September 2019 

 

P  R  O  T  O  K  O  L  L 
über die konstituierende Sitzung des 

Wirtschaftsausschusses 

der Marktgemeinde Rauris 

 

am Mittwoch, den 12. Juni 2019 um 19.00 Uhr 

im Sitzungszimmer der Marktgemeinde Rauris 

 

Zahl: 2019 EAP 004-4/mb 

Sitzung Wirtschaftsausschuss 

 

Anwesende Mitglieder: 

 

ÖVP:   GR Johann Wallner, GR Lackner Bernhard 

 

SPÖ:   GV Seidl Josef, GR Hutter Christoph, GV Sommerer Anton, GV Schwaiger Paul, GV Groder 
Andreas 

 

WGR (beratend):  GV Alois Portenkirchner 

 
 

Entschuldigt: --- 

 

Nicht entschuldigt: --- 

 

 

Zuhörer: keine 

 

 

Sonstige Anwesende: Bgm. Peter Loitfellner, VB Marina Breycha-Rasser (Schriftführer)  
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TAGESORDNUNGSPUNKTE 

 

1) Begrüßung 
2) Wahl des Ausschussvorsitzenden 
3) Wahl des Ausschussvorsitzenden Stellvertreters 
4) Erläuterung der Ausschussarbeit 
5) Ausweitung Skibusfahrplan 
6) Prioritätenliste Straßenbauten 
7) Allfälliges 

 
 
Punkt1) Begrüßung 

  
Der Bürgermeister begrüßt die Mitglieder des von der Gemeindevertretung eingesetzten 
Wirtschaftsausschusses. Der Bürgermeister führt den Vorsitz bis zur Konstituierung des Ausschusses. 
 
 
Punkt 2) Wahl des Ausschussvorsitzenden  
 
Der Bürgermeister erläutert, dass nach Beschluss der Gemeindevertretungssitzung die Vorsitzführung 
des Wirtschaftslausschusses der ÖVP zusteht und bittet die Ausschussmitglieder um ihren Vorschlag. 
 
GV Sommerer Anton schlägt als Ausschussvorsitzenden GR Bernhard Lackner vor. 
 
 
Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
Der neugewählte Obmann Bernhard Lackner nimmt die Wahl an und bedankt sich für seine Wahl und 
das entgegengebrachte Vertrauen.  
 
 
Punkt 3) Wahl des Ausschussvorsitzenden-Stellvertreters 
 
GR Christoph Hutter schlägt als Ausschussvorsitzenden- Stellvertreter GR Johann Wallner vor. 
 
Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
GR Johann Wallner nimmt die Wahl an. 
 
  
 
Punkt 4) Erläuterung der Ausschussarbeit 
 
GR Bernhard Lackner bittet den Bürgermeister die Arbeit im Ausschuss zu erläutern.  
 
Bgm. Loitfellner erklärt, dass dieser Ausschuss grundsätzlich für Wirtschaftliche Angelegenheiten, Bau- 
und Planungswesen und Tourismus zuständig ist. Die zu behandelnden Angelegenheiten werden im 
Ausschuss beraten, wenn erforderlich, einer Beschlussfassung unterzogen und wenn erforderlich, zur 
weiteren Behandlung bzw. Beschlussfassung an die Gemeindevertretung weitergeleitet.  
Der Bürgermeister erläutert weiters grundsätzlich die Vorgangsweise für die Arbeit im 
Wirtschaftsausschuss, im Hinblick auf die Bestimmungen der Salzburger Gemeindeordnung. 
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Punkt 5) Ausweitung Skibusfahrplan 
 
GR Bernhard Lackner teilt mit, dass die HABAG an die Marktgemeinde Rauris ein Ansuchen gestellt 
hat. 
 
Der Bürgermeister verliest das Ansuchen, in welchem angefragt wird, ob während der Hauptsaison im 
Winter der Skibus um 8:00 Uhr und 10.30 Uhr sowie um 15:00 Uhr und 16:30 Uhr durch die Marktstraße 
fahren darf, sodass die Skibuskapazitäten erhöht werden können.  
 
Die Ausschussmitglieder diskutieren über das Ansuchen in Bezug auf Auswirkungen, Alternativrouten 
und Finanzierung.  
 
Nach intensiver Diskussion und unter Beinbeziehung aller Aspekte spricht sich der Wirtschaftsausschuss 
dafür aus, eine Alternativmöglichkeit anzudenken, sodass die Marktstraße nicht geöffnet werden muss.  
 
GR Bernhard Lackner stellt den Antrag, dass der Wirtschaftsausschuss der HABAG mitteilt, dass 
eine Alternativmöglichkeit angedacht werden soll, sodass die Marktstraße nicht geöffnet werden 
muss. Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
 
 
 
Punkt 6) Prioritätenliste Straßenbauten 
 
GR Bernhard Lackner berichtet, dass viele Straßenbauprojekte in Rauris geplant sind. 
 
Der Bürgermeister führt aus, dass in den letzten Jahren bereits viele Sanierungsmaßnahmen 
durchgeführt wurden und auch künftig diverse Projekte geplant sind. 
Die Marktgemeinde ist bemüht, ihre Bauvorhanden mit dem Land Salzburg zu koordinieren bzw. 
umzusetzen.  
Für den Bereich Vorstanddorf und Hundsdorf wurden bereits Projekte erstellt, die nun umgesetzt werden. 
Auch die Seidlwinklstraße sollte saniert werden. Dies macht jedoch nur Sinn, wenn im Zug der Sanierung 
auch eine Straßenverbreiterung erfolgt.  Leider sind bis dato nicht alle Gespräche mit den 
Grundeigentümern positiv verlaufen. Eine Sanierung in 2 Etappen von Gschütt bis Hois und die 2. Etappe 
von Hois bis Weixen. 
Ein weiteres Projekt zwischen in Bucheben, zwischen Maris und Niggl, wurde bereits mit der 
Landesstraßenverwaltung begangen.  
 
Der Bürgermeister erklärt weiters, dass es sein kann, dass ein ausgearbeitetes Projekt zurückgestellt 
werden muss, wenn anderen, dringliche Sanierungsmaßnahmen (z.B: Gsodbrücke), 
dazwischenkommen.  
 
Die Ausschussmitglieder diskutieren weiters, dass eine Abbiegespur im Bereich der Agerkreuzung 
sinnvoll wäre. Hierfür ist die Landesstraßenverwaltung zuständig (Herr Pfeiffenberger Stefan.) Ein 
Lokalaugenschein wird vorgeschlagen.  
 
GR Johann Wallner schlägt vor die Bäume im Kreuzungsbereich zu entfernen, damit eine freie Sicht 
gewährleistet ist.  
 
Der Bürgermeister berichtet, dass ein Rad- und Gehweg von Grub bis Bammer als Zukunftsprojekt 
angedacht ist.  
 
GR Bernhard Lackner stellt fest, dass die Situation für Radfahrer zwischen Hanslwirt und Ager nicht 
zufriedenstellend ist. Hier sollte nach einer Lösung gesucht werden. 
Der Bürgermeister ergänzt, dass eine Entschärfung der Situation nur über einen Ausbau des 
Wanderweges auf der westlichen Uferseite bis zur Kläranlage/Schottergrube möglich wäre.  
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GR Bernhard Lackner stellt den Antrag, die Prioritätenliste der Straßenbauprojekte wie folgt zu 
reihen: 
Vorstanddorfstraße 
Hundsdorfstraße 
Seidlwinklstraße 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
 
 
 
Punkt 7) Allfälliges  
Der Bürgermeister teilt mit, dass der Antrag der WGR, im Ortsteil Wörth eine 30 km/h Beschränkung zu 
verordnen, von der BH geprüft wird. 
 
GR Johann Wallner schlägt vor, die Fichten im Bereich der Tankstelle Seidl in Wörth wegzuschneiden, 
damit eine freie Sicht Richtung Fröstlberg gegeben ist. 
GV Anton Sommerer erwidert, dass dies nicht viel bringt.  
 
GV Anton Sommerer berichtet, dass die Grünschnittsammelstelle leider als Mülllagerplatz verwendet 
wird. 
Der Bürgermeister antwortet, dass eine Überwachungskamera installiert werden sollte und Schilder mit 
Entsorgungshinweisen aufgestellt werden. 
 
GV Anton Sommerer erklärt sich bereit, die Vorstandau zu säubern.  
 
Obmann Bernhard Lackner schließt die Sitzung. 

Ende der Sitzung:  20:20 Uhr  
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UNTERSCHRIFTEN 

 

 

für die Sitzung vom 12.06.2019 

 

 

 

 

 

_____________________          ___________________ 

 

 

 

____________________          ____________________ 

 

 

 

____________________          ____________________ 

 

 

 

____________________          ____________________ 

 

 

 

____________________          ____________________ 

 

 

 

 

Der Schriftführer: 
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